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LEGISLATURA.
Realizou-se aos dezesseis (16) dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três
(2023), às dezenove horas e trlnta minutos (,l9h30), no Centro de Convivência dos
ldosos - CCl, situado à Rua Sítio Casa Velha S/no, bairro Tancredo Neves, Cerro
Corá/RN, a primeira ('la) sessão ordinária do primeiro (1o) período legislativo da
décima oitava (18a) legislatura do ano de dois mil e vinte e três (2023). A sessão foi
presidida pelo vereador João Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador
Francisco Aldo Maciel e secretariada pelo vereador Vagton Luiz Silva de França.
Havendo quórum regimental e sob a proteção de Deus, o presidente João Maria
Alexandre declarou aberta a primeira sessão ordinária, destinada para a mensagem
anual do Prefeito Municipal Raimundo Marcelino Borges. Na ocasiáo, a chamada foi
realizada pelo vice-presidente Francisco Aldo Maciel para todos os Vereadores e
Vereadora que estiveram presentes: Álvaro Breno Araújo Bezerra, Felipe da Silva,
Francisco Aldo Maciel, Francisco de Assis dos Santos, João Maria Alexandre,
José Maria Gomes, Maria Claudicéia Simões de Maria, Rodolfo Guedes dos
Santos e Vagton Luiz Silva de França. Por se tratar da primeira sessão ordinária do
primeiro período legislativo de dois mil e vinte e três (2023) não houve ata a ser lida.
Após os tramites de abertura da sessáo, o presidente da câmara, convidou o
excelentíssimo senhor prefeito Raimundo Marcelino Borges para compor a mesa. O
presidente João Maria Alexandre concedeu a palavra ao prefeito Raimundo Marcelino
Borges para uso da tribuna para proferir a mensagem anual de governo. Com a
palavra o excelentíssimo prefeito Raimundo Marcelino Borges fez uso da tribuna
cumprimentando aos vereadores presentes e aos senhores secretários e as senhoras
secretárias, pediu a dispensa da leitura do relatório anual de dois mil e vinte e dois
(2022), solicitou que sua assessora protocolasse na câmara o relatório anual de dois
mil e vinte e dois (2022), relatou que seria muito cansativo Íazer a leilura total e que
iria Íazer apenas um breve resumo das principais ações realizadas no exercício de
dois mil e vinte e dois (2022) em cada secretaria municipal; na secrêtaria municipal de
saúde foram adquiridos seis (06) novos veículos, totâlizando o valor de um milháo
cento e sessenta mil reais (1.160.000,00), foram realizadas manutenção na estrutura
e reparo de pintura nas UBS'S da zona rural e zona urbana, reforma na unidade
hospitalar com adequação e aquisição de equipamentos para sala vermelha,
climatização e aquisi$o de equipamentos para as enfermarias, aquisição de aparelho
de raio x, futuramente a troca total do piso; aquisição de equipamentos de informática
para a implantação do prontuário eletrônico nas unidades básicas de saúde, aquisiçâo
de tablets para os agentes comunitários de saúde, por emenda da vereadora
Claudicéia. Na secretaria municipal de educação, foi realizada a reforma da escola
municipal Sebastiana Alves Nôga, com climatização de todas as salas de aula;
melhoramento de outras escolas municipais, aquisição de notebooks para a secretaria
municipal de educaçâo, aquisição de equipamentos de informática para todas as
secretarias das escolas municipais, aquisição de fardamento para os alunos da rede
municipal de ensino e banda marcial, aquisição de cinco (05) veículos, e três (03)
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ônibus, convida os vereadores e população para a entrega de veículos no sábado dia
dezoito (18) em praça pública, reforma nas quadras poliesportivas da zona rural,
futuramente reforma nas quadras da zona urbana, e construção de uma nova quadra
no bairro Tancredo Neves, reforma no estádio Otton Ozório, implantação do piso
salarial dos servidores da educaçâo. Na secretaria municipal de assistência social,
distribuição de kits para as gestantes cadastradas no CRAS, distribuição de peixe na
semana santa, investimento de quatoze mil reais (14.000,000) no programa aluguel
social, apoio jurídico a população carente, aquisição de um veículo para o programa
criança feliz, realizaçáo da festa das crianças em praça pública, com distribui$o de
presentes, apresentaçôes de circo, disponibilização de brinquedos infláveis. Na
secretaria municipal de agricultura, foram aproximadamente três mil horas (3.000) de
corte de tena com distribuição de sementes, beneÍiciando cerca de mil e cem (1 .1 00)
agricultores, melhoria das estradas vicinais do municÍpio, melhoria nas máquinas,
vacinação do rebanho bovino com seis (06) mil dozes distribuídas durante o ano,
limpeza dê cacimbas e barreiros na zona rural, como também constru$o de
pequenos barreiros, perfuração de poços tubulares em várias comunidades da zona
rural. Na secretaria municipal de obras, manutenção da limpeza pública, manutenção
de iluminação pública na zona urbana e rural, pavimentação de ruas, destacou
também a constru@o de um galpáo industrial, a aquisição de um trâtor agrícola,
revitalização da parede do açude Elói de Souza, acompanhamento de repasses,
calçamentos de ruas, futuramente pavimentação asfáltica no centro da cidade,
reforma do matadouro público, como também a construção de uma casa para as
tratadeiras de vísceras, Encerrou a leitura anual da mensagem agradecendo a
presença de todos e a todos que acompanharam a sessão por meio das redes sociais.
Em seguida, o presidente Joáo Maria Alexandre agradeceu a presença do
excelentíssimo prefeito de Cerro Corá na Câmara Municipal de Cerro Corá e
comunicou a todos que o Poder Legislativo entende que deve existir harmonia entre
os poderes em favor da população. Com a mensagem do CheÍe Executivo Municipal,
o presidente da Cámara Municipal de Cerro Corá declarou aberto o período legislativo
ordinário do exercício de dois mil e vinte e três (2023). Nada mais havendo a ser
tratado, o presidente da Câmara de Cerro Corá agradeceu a presença de todos, em
seguida relatou que no segundo ano de gestão, daráo continuidade ao fortalecimento
do poder legislativo para que possam representar melhor a populaçáo e buscar mais
ações públicas em favor do município. Logo, o presidente Joáo Maria Alexandre
encerrou a presente sessão, convidando a todos para a segunda (24) sessão ordinária
a ser realizada no dia vinte e três (23) de fevereiro de dois mil e vinte e três (2023), no
horário regimental. E para constar nos termos regimentais desta egrégia Casa, a
presente ata, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos vereadores da
Câmara Municipal de Cerro Corá/RN.
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